## Instituto Gamaleya aprueba la Sputnik V producida en Argentina



Este logro es el mejor homenaje que se puede hacer a los 100.000 fallecidos por Covid-19 en un "día triste", como fue el miércoles.

Buenos Aires, 16 jul (RHC) El presidente Alberto Fernández celebró la aprobación por parte del Instituto Gamaleya, de Rusia, del primer lote de vacunas anticovid Sputnik V, producidas de manera local en Argentina.

Alberto Fernández destacó que es un avance importante para Argentina en el desarrollo de vacunas anticovid, al recibir la aprobación de las primeras 140.625 dosis del componente 1 de la Sputnik V producidas en el país austral.

Alberto Fernández destacó que es un avance importante para Argentina en el desarrollo de vacunas anticovid, al recibir la aprobación de las primeras 140.625 dosis del componente 1 de la Sputnik V producidas en el país austral.

Según el mandatario argentino, en una conferencia en línea desde Casa Rosada con el presidente de Richmond, Marcelo Figueiras, este logro es el mejor homenaje que se puede hacer a los 100.000 fallecidos por Covid-19 en un "día triste", como fue el miércoles, cuando el país alcanzó esa cota.

El titular de laboratorios Richmond anunció en la comunicación la producción por parte de su laboratorio de 1,3 millones de vacunas Sputnik V del componente 1, y 1,1 millones del componente 2, y aseguró que la certificación recibida "es para el primer lote de 140.625 dosis del componente 1".

Para Fernández, "es un enorme orgullo que un laboratorio argentino tenga la capacidad tecnológica como para desarrollar un producto tan cuidado y tan especial, como una vacuna de la naturaleza de la vacuna contra la Covid-19". (Fuente: Telesur)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/264092-instituto-gamaleya-aprueba-la-sputnik-v-producida-en-argentina



Radio Habana Cuba